

**CANGKRUK PADA MASYARAKAT SURABAYA**

**SKRIPSI**



**Disusun oleh :**

**FAKHRIZAN HUSAINUDIN**

**071411433020**

**DEPARTEMEN SOSIOLOGI**

**FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK**

**UNIVERSITAS AIRLANGGA**

**Semester Genap Tahun 2019/2020**

## HALAMAN PERNYATAAN TIDAK MELAKUKAN PLAGIAT

Bagian atau keseluruhan isi skripsi ini tidak pernah diajukan untuk mendapatkan gelar akademis pada bidang studi dan atau universitas lain dan tidak pernah dipublikasikan atau ditulis oleh individu selain penulis, kecuali bila dituliskan dengan format kutipan dalam isi skripsi.

Apabila ditemukan bukti bahwa pernyataan saya tidak benar, maka saya bersedia menerima sanksi sesuai dengan ketentuan yang berlaku di Universitas Airlangga.

Surabaya, 24 April 2020



Fakhrizan Husainudin

NIM 071411433020

**CANGKRUK PADA MASYARAKAT SURABAYA**

**SKRIPSI**

**Maksud : Sebagai salah satu syarat untuk menyelesaikan studi S1 pada  
Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Airlangga**

**Disusun oleh :**

**FAKHRIZAN HUSAINUDIN**

**071411433020**

**DEPARTEMEN SOSIOLOGI**

**FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK**

**UNIVERSITAS AIRLANGGA**

**Semester Genap Tahun 2019/2020**

**HALAMAN PERSETUJUAN PEMBIMBING**


**Skripsi yang Berjudul**

**CANGKRUK PADA MASYARAKAT SURABAYA**

**Skripsi ini telah memenuhi persyaratan dan disetujui untuk diujikan**

**Surabaya, 24 April 2020**

**Dosen Pembimbing**



**Drs. Sudarso, M.Si**

**NIP: 196805141992031002**

**HALAMAN PENGESAHAN PANITIA PENGUJI**

Skripsi ini telah diujikan dan disahkan dihadapan Komisi Penguji

Program Studi Sosiologi  
Departemen Sosiologi  
Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik  
Universitas Airlangga

Hari : Rabu

Tanggal : 13 Mei 2020

Pukul : 07.30

Komisi Penguji Terdiri Dari :

**Ketua Penguji**



Prof. Dr. Subagyo Adam, Drs., MS.

NIP 195301261983031001

**Anggota Penguji I**



Ratna Aziz Prasetyo, S.Sosio., M.Sosio.

NIP 198701102015042001

**Anggota Penguji II**



Drs. Sudarso, M.Si.

NIP 196805141992031002

## KATA PENGANTAR

Puji syukur saya panjatkan kepada Allah SWT atas berkat, rahmat, hidayah serta karunia-Nya sehingga peneliti dapat mengerjakan dan menyelesaikan skripsi dengan judul “*Cangkruk* pada Masyarakat Surabaya”. Penulisan skripsi ini sebagai salah satu syarat guna menyelesaikan studi S1 Program Studi Sosiologi Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Airlangga.

Penulis menyadari bahwa dalam penelitian skripsi ini jauh dari kata sempurna, penulis meminta maaf karena dalam penelitian ini masih banyak kekurangan dalam kalimat yang tidak berkenan serta penyampaian bahasa. Oleh karena itu, penulis dengan segala kerendahan hati mengharapkan kritik dan saran dari pembaca maupun peneliti selanjutnya demi menjadikan skripsi ini lebih baik lagi untuk kedepannya.

Akhir kata, penulis sangat berharap agar skripsi ini dapat bermanfaat untuk banyak orang maupun pembaca khususnya bagi peneliti yang akan melakukan penelitian dengan teman yang serupa.

Surabaya, 24 April 2020

Fakhrizan Husainudin

## UCAPAN TERIMAKASIH

Pada halaman ucapan terima kasih ini peneliti ingin mengucapkan terima kasih kepada pihak-pihak yang telah membantu dalam kelancaran dalam pengerjaan penulisan skripsi peneliti sebagai syarat untuk mendapatkan gelar sarjana dari Universitas Airlangga. Ucapan terima kasih ini diberikan kepada :

1. Terimakasih kepada Allah SWT atas anugerah yang di berikan kepada saya berupa kesehatan, kebahagiaan serta kehidupan yang tidak bisa dihitung, terimakasih pula atas segala nikmat dan kemudahan yang di berikan sehingga saya dapat menyelesaikan skripsi ini.
2. Kepada ayah dan ibundaku Dr. dr. Sukadiono, MM & Dra. Hindajati, M.Pd.I., yang tidak pernah menuntut saya untuk menjadi apa yang di harapkan, gelar ini saya persembahkan kepada kalian berdua yang selalu memberi *support* di setiap siang dan malam. Kepada ayah dan ibundaku yang tidak pernah mengeluh di saat susah yang selalu mengatakan ada walau tiada yang selalu berupaya besar dalam segala hal untuk membesarkan kami bertiga. Kepada ayah dan ibundaku, di dalam lembar persembahan saya berjanji sebagai anak lak-laki yang dulu kalian besarkan dan kini tumbuh, saya akan berusaha sekeras tenaga untuk membahagiakan kalian sebagaimana kalian selalu membahagiakan saya, melengkapi segala kebutuhanku, memberi segala apa yang saya inginkan dan selalu mencukupi semua yang saya minta. Maafkan jika selama ini saya adalah anak yang kurang patuh, tidak mengikuti sepenuhnya perintah kalian dan sering melakukan kesalahan kecil bahkan fatal. Sesungguhnya kalian berdua adalah harta yang paling berharga yang saya miliki.
3. Kepada alm. Ibu Koeswiyati (Mamak) sebagai bibi sekaligus ibu kedua bagi saya yang membantu membesarkan saya. Tidak ada kalimat yang bisa saya ucapkan selain terimakasih sebesar-besarnya atas segala ilmu di dalam kehidupan yang di ajarkan kepada saya sedari kecil, dimana saya selalu diajarkan menjadi seorang pribadi yang mandiri dan harus bisa melakukan apapun. Walaupun beliau telah tiada tapi segala ilmu yang beliau ajarkan kepada saya akan selalu saya ingat dan aplikasikan.

4. Kepada kedua saudara saya, Akmal Zidan Alaudin dan Nisrina Fauziyah Mumtaz yang selalu menjadi tempat untuk bercerita dan meluapkan segala isi hati yang ada
5. Tidak lupa saya ucapkan banyak-banyak terimakasih kepada Rhisma Ayu Syahra selaku teman sekaligus sahabat yang sangat amat berjasa menghibur serta membantu didalam proses pengerjaan skripsi ini, mulai dari nol hingga dapat terselesaikan. Sekali lagi terimakasih atas segala bantuan, kesabaran dan *support* yang telah di berikan. *We did it Rhis*.
6. Terimakasih amat sangat saya ucapkan kepada bapak Drs. Sudarso, M.Si. selaku dosen pembimbing saya yang telah bersedia membimbing dengan penuh kesabaran dan mengantarkan saya untuk mengantungi gelar sarjana. Semoga kebahagiaan saya juga menjadi kebahagiaan bagi bapak sebagai “guru” yang terbaik bagi saya.
7. Terimakasih juga kepada bapak Prof. Dr. I.B. Wirawan dan Ibu Dr. Sutinah, Dra., MS selaku dosen wali yang telah banyak membantu saya dalam aktivitas perkuliahan dan memberikan saya saran dan arahan dalam proses pengerjaan skripsi ini.
8. Terima kasih tak terhingga kepada seluruh dosen Departemen Sosiologi Prof. Dr. Hotman M. Siahaan, Drs, Prof. Dr. I.B. Wirawan, Drs., SU., Prof. Dr. Musta'in, Drs., M.Si., Prof. Dr. Subagyo Adam, Drs.,MS., Prof. Dr. Bagong Suyanto, Drs., M.Si., Bapak Daniel T. Sparringa,Drs. MA.Ph.D., Prof. Dr. Emy Susanti, Dra., MA., Drs. Doddy S. Singgih, M.Si., Bapak Karnaji, S.Sos, M.Si., Dr. Septi Ariadi, Drs., MA., Drs. Sudarso, M.Si., Dr. Tuti Budirahayu, Dra., M.Si., Dra. Udji Asiyah, M.Si., Ibu Siti Mas'udah, S.Sos, M.Si., Bapak Novri Susan, S.Sos., MA., Ph.D., Ibu Ratna Aziz Prasetyo, S.Sosio., M.Sosio dan juga Mbak Sukma selaku administrasi Departemen Sosiologi yang telah memberikan banyak informasi.
9. Terimakasih kepada Anisa Nurdiana, Diyanaka, Citra Catur, Dessy Tiyas, dan Aldino Arief sahabat-sahabat terbaik saya di kelas X hingga sekarang, yang tidak pernah lelah memberikan *support* dan selalu ada di dalam susah dan senang.



10. Terimakasih kepada Dhea Shinta Amanda, Farisa Daffanur dan teman-teman Bravo selaku sahabat selama saya menjalani studi di Sosiologi FISIP Unair juga kepada Jeje dan seluruh teman-teman Soslid 2014 atas pengalaman, pelajaran dan kenangan yang selama ini terjadi. Tidak lupa saya ucapkan terimakasih kepada Nanda Putri dan Khojaria Kasih serta teman-teman Sosmate 2015 atas bantuan yang di berikan selama ini.
11. Terimakasih kepada Noor Sultan, Zahra Arsyla, Iman Haidar, Bachtiar Manggala, Raditya Prasetya, Fadhila Heidy, Nidya, Tamrin Yahya, Hidayat, Ridhwan Naufal, Sambodo Ari, Anantasena, Titis Wahyu, Dhannis Grahadie, Brian Daninzia, Yusuf Firmansyah, Egha AP, Galih Wicaksono dan seluruh informan serta teman-teman divisi bantuan sambat dan sobat persekuteran yang tidak bisa saya sebutkan satu-persatu berkat bantuan kalian semua saya bisa menyelesaikan skripsi ini, sekali lagi saya ucapkan terimakasih banyak.
12. Serta tidak lupa saya ucapkan terimakasih kepada beberapa tempat yang sudah membantu saya yaitu *Warkop Starbush, Homme Café, M Garage, Warkop Dulur, Angkringan Mbah Cokro, Angkringan Ngudi Raos*, dan juga *Eiger Coffee*.